



# 校長室だより

第 3 2 号

令和3年11月18日(木)

大崎市立沼部小学校

校長 吉田 浩之

## 子供たちの活動アルバム in 沼部 partIV

今回は、ここ数日の写真をランダムに並べてみます。あえて説明は入れません。何をしているのかや、何を掲示しているかは、子供たちに聞いてみてください。御家庭での会話のネタになればいいなあ。(写真が小さくて見えづらいですね。すいません。)



## 明日は「ほぼ皆既月食」，だそうですよ

明日、19日の夕方から宵にかけて、全国で部分月食が見られます。国立天文台の情報によると、月の出が仙台では16時17分ごろですぐ月食が始まるようです。このように月が欠けた状態で空に昇ってくるのは「月出帯食(げつしゅつたいしょく)」というそうですよ。最も欠けて見えるのは18時2分ごろ、月の97.8%が欠けるのだそうです。ほぼ皆既月食の状態だそうです。今回のような月食は「たいへん深い部分月食」というのだそうです。初めて知りました。気になったことは調べてみると、いろいろな発見があって面白いです。

5月に皆既月食が見られましたが、あの時のように影の部分が赤っぽく見えるのでしょうか。楽しみな自然現象です。19日は天気がよさそうです。寒さ対策をして、家族で月を眺めてみるのもいいと思いますよ。